

# 25 Jahre Gassäspränger Waldenburg

Die Guggenmusik Gassäspränger aus Waldenburg feiern dieses Jahr ihr 25-Jahr-Jubiläum. Eine kleine Gruppe, bei der der Zusammenhalt und die Freude an der Fasnacht an erster Stelle liegt. Obwohl das Musizieren nicht immer an erster Stelle lag, haben sie sich stetig musikalisch gesteigert. Dadurch konnten sie von Jahr zu Jahr neue Mitglieder gewinnen.

Im Jahre 2014 konnte bereits schon das 20-Jahr-Jubiläum gefeiert werden, damals mit dem Motto als Samurai und einem Fasnachtswagen mit Barbetrieb. Unter welchem Motto die Gassäspränger an der Fasnacht 2019 anzutreffen sind und welche Überraschungen sie zu bieten haben, werden wir ab dem 10. März 2019 zu sehen bekommen.

Am kommenden Samstag wird in der Mehrzweckhalle in Waldenburg das grosse Jubiläumsfest der Gassäspränger mit Guggenmusiken aus dem Waldenburger Tal, den Nachbarkantonen und dem nahen Ausland gefeiert. Nebst ordentlichem Guggensound bie-



Die Waldenburger Gassäspränger feiern ihr 25-Jahr-Jubiläum.

FOTO: B. REINHARD

tet das Fest eine reichhaltige Küche sowie eine Longdrinkbar, Shotbar und ein Kaffeezelt mit Live-Örgelmusik bis in die frühen Morgenstunden.

Nach einem langen und anstrengenden Wochenende geht es dann an die

wohlverdiente Vorfasnacht, wohin bleibt oft ein Geheimnis der Organisatoren. Ein Wochenende lang musizieren, gemütlich Beisammensein und sich auf die kommende Fasnacht einstellen.

AURELIA DEGEN